

Pressespiegel

Soester Anzeiger am 5. Oktober 2024



Richtfest am neuen Gerätehaus

Mit einem dreimaligen „Wasser Marsch!“ besiegelte der Zimmerer Rolf Schottmüller am Mittwochnachmittag, 2. Oktober, den Richtspruch für das neue Feuerwehrgerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Möhnesee. Zur Einweihung mit Richtkranz und Umtrunk am Weiher waren Feuerwehrleute aus allen drei Löschzügen und der Jugendfeuerwehr, Handwerker sowie Vertreter aus der Politik gekommen. Sie ließen sich nach dem offiziellen

Teil durch das neue Gerätehaus führen. In ihm finden sechs Löschfahrzeuge Platz. Im April 2025 sollen die Arbeiten abgeschlossen sein. Unter anderem wird noch eine Rutsche vom Obergeschoss bis zur Fahrzeughalle eingebaut, sodass die Feuerwehrleute bei einem Einsatz schnell bei den Fahrzeugen sind. Die Umsetzung des „funktionstüchtigen und modernen Baus“ liege im Zeitplan, so Bürgermeisterin Maria Moritz. „Es war nicht die Frage,

ob wir ein neues Haus haben möchten. Wir mussten ein Neues haben“, betonte Löschzugführer Martin Nölle die Notwendigkeit der Investition aufgrund gesetzlicher Brandschutzvorgaben. „Dieses Haus ist für euch“, richtete er vor allem warme Worte an die Jugendfeuerwehr. Parallel dazu wird in Körbecke ein neues Gerätehaus geplant, wozu noch Baurecht geschaffen werden müsse, so Nölle.

RIO/PETER DAHM